

# SANTE

## RESTRUCTURATION DE LA CLINIQUE CMC TRONQUIERE

Mission MOP

Certaines régions restent limitées c'est pourquoi en terme d'offre de santé, les établissements privés se doivent d'être modernes pour offrir une prise en charge de qualité. C'est dans ce cadre que CMC Tronquière a lancé un grand plan de restructuration.

Le projet a consisté à créer notamment un bloc hybride ISO 5 cardio-vasculaire avec flux laminaire de 15 cm d'épaisseur avec des enjeux de traitement d'air et des enjeux structurels majeurs, avec la suppression d'un poteau et plancher sur hourdie de faible capacité.

Étude Gamma Caméra.

Restructuration unité de reconstitution cytotatique, service Kiné, Vestiaires, SSPI, hôpital de jour.

Création du pôle Urgences.

L'opération a été réalisée en 5 phases en milieu occupé avec maintien de l'activité.



**Maitre d'ouvrage :** Elsan



**Lieu :** Aurillac (15)



**Architecte :** Art Architecture



**Montant travaux :** 3M € HT



**Surface :**



**Avancement :** Livré en 2018

